

Thème : « **J'annonce : L'humanité s'éveille.** »

Êtres de lumière, êtres de lumière que vous êtes, je l'annonce... J'annonce : la lumière. J'annonce : une ère de lumière. J'annonce : que la lumière qui réside en vous se développera et se révélera. J'annonce : que la lumière qui se révèle en vous se révélera aussi ailleurs. J'annonce : que la lumière s'éveillera en l'humanité. J'annonce : que l'humanité s'éveillera enfin à elle-même, à son plus haut potentiel, à sa propre lumière. J'annonce : que la lumière est partout.

J'annonce la lumière.

Car la lumière est à l'origine de toute chose. Elle est omniprésente et imprègne toute vie. La lumière a-t-elle une fin ? Non. Elle est et demeure, et elle cherche sans cesse à se révéler davantage. La flamme de la lumière a été affaiblie, voire retenue, par l'humanité elle-même, qui craignait la lumière et préférait vivre dans une existence plus sombre, moins lumineuse. Mais l'humanité aspire à se redécouvrir, à atteindre son plein potentiel.

J'annonce : l'humanité s'éveille.

Vous aimerez que cela se produise immédiatement. L'éveil peut survenir soudainement, et pourtant, il semble bien long. L'éveil est instantané ; sa manifestation, sa persistance et sa durée apparente apportent simplement lentement la soudaineté de l'éveil. Il grandit, la conscience de la lumière grandit. La flamme s'intensifie lentement, mais il faut d'abord la rallumer. Elle doit reprendre conscience d'elle-même, et c'est cet éveil à la conscience de sa propre lumière au sein de l'humanité, au sein d'une grande partie de l'humanité, que j'annonce.

Tant d'âmes se sont éveillées, en quête de lumière, jusqu'à comprendre qu'il ne faut pas la chercher, mais la trouver, car elle est déjà là. Ainsi, elle peut se développer, se multiplier, s'étendre, être perçue à nouveau et grandir encore.

Sachez qu'il en est ainsi et qu'il en sera toujours ainsi. Tel est le message de joie d'une nouvelle croissance de la conscience au sein de l'humanité et donc aussi en vous-même.

Gabriel vous salue.

Que la paix et la lumière soient avec vous.